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REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA - CACS FUNDEB NAVEGANTES 
CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTRO~E SO~IAL DO 

FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇAO BASICA E DE 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO 

Aos seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às quat~rze e trin~a. horas, 
reuniram-se, em caráter extraordinário, no auditório da Prefeitura Municipal_ de 
Navegantes, os Conselheiros eleitos CACS FUNDEB, tendo como pauta: Apresen~a~ao e 
orientação ao novo conselho; Eleição do Presidente, Vice-Presidente e Secretario ~o 
Conselho, Apresentação da Minuta do novo Regimento e orientações, Assuntos gerais. 
Fizeram-se presentes, assinando lista de presença anexa: Marcos Fabricio R. Bittencourt 
(ex-presidente do CACS FUNDEB), Elisabete Margot Vieira (servidora técnica 
administrativa), Sueli Sobierai Antônio (Conselho Municipal de Educação), Eleine Léa 
Baader (professora da Educação Básica pública), Caroline Mendes Bortolato (mãe de 
aluno da Educação Básica pública), Lidiane Helena Crispim Cabral (diretora de escola 
básica pública municipal), Andréa Cristiana Pasiani Becker (mãe de aluno da Educação 
Básica pública), Raiana da Silva Velloso (mãe de aluno da Educação Básica pública), Júlia 
Bittencourt Fauche (diretora de escola básica pública municipal), Fernanda Tomi da Silva 
(servidora do Poder Executivo), Natanaeli Bruna R. de C. Serafim (estudante da Educação 
Básica pública), Marciano Figleski (Conselho Tutelar), Kleber José Claudino (Associação 
de Pais e Amigos do Autista), Alessaridrn Couto Vie ira (Associação de Pais e Amigos do 
Autista), Bianca Correa dos Anjos (Conselho Tutelar}, írineu Zimmermann (Rotary Club 
Navegantes). Abrindo a reunião o ex-presidente Fabrício in iciou a apresentação da nova 
lei do CACS FUNDEB de Navegantes, mas já na exposição do terceiro artigo foi 
interpelado pelo Sra Margot e o Sr. lrineu que levantaram a questão da falta de 
publicidade e forma de escolha dos membros da sociedade civil (inciso quatro), ao que 
receberam como resposta que foi feito convite ao Rotary, Lions Club e AMA, sendo que 
esta última estaria impossibilitada de participar deste Conselho. O ex-presidente 
também informou que o Observatório Social de Navegantes já havia oficiado a 
Prefeitura de Navegantes sobre o mesmo assunto. Em seguida a Sra. Margot questionou 
se o Conselho Tutelar poderia fazer parte sendo seus membros escolhidos por meio de 
votação popular, nos moldes dos vereadores e prefeito, o que, inviabiliza a participação 
destes em conselhos de políticas públicas, o que foi esclarecido que no caso do CACS 
FUNDEB a participação do Conselho Tutelar é expressa em lei federal. Tendo em vista 
este Conselho não possuir uma secretaria executiva, foi escolhida a Sr. Margot para a 
lavratura da ata desta reunião extraordinária. O ex-presidente ressaltou a importância 
do CACS FUNDEB exigir uma secretaria executiva dada a demanda de trabalho que se 
apresenta ao longo do ano. Foi feita a apresentação da estrutura e funcionamento do 
FUNDEB e legislação pertinente com a intenção de orientar os novos Conselheiros em 
especial no que a lei permite ou veda o custeio, tendo em vista o caráter fiscaliza{ório 
deste Conselho. O material do Power Point (em anexo), a Cartilha do FNDE b 
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r s ma ena1s serao 1sponibilizados para todos no grupo do WhatsApp "N CACS 
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ex-presidente que o CACS FUNDEB não é o gestor do fundo e sim a Secretária de 
Educação e Prefeito. Quando da fala sobre o Censo Escolar, o ex-presidente ressaltou a 
importância de se verificar o como está sendo feito, pois tem apresentado problemas e 
é dali que saem as informações para o recebimento dos valores pelo Governo Federal. 
Até março Navegantes já havia recebido repasses no montante de cerca de vinte e dois 
milhões de reais, dali em diante o ex-presidente não teve mais acesso, pois sua senha 
expirou. Sobre o Regimento Interno foi informada a necessidade de se elaborar e 
aprovar um novo, a FECAM possui uma minuta para ser utilizada de base onde só 
deverão ser inseridas as nossas peculiaridades enquanto Conselho Municipal em 
Navegantes. Sobre a eleição de Presidente, Vice-Presidente e Secretário do Conselho, 
não o Executivo. Por não estarem todos os membros presentes, a eleição fica adiada 
para a próxima reunião a ser agendada, onde a Sra. Bianca é a responsável em agendar 
e articular o necessário para que aconteça com a presença de todos. Aberto o espaço 
para as falas finais e demais questionamentos genéricos que foram esclarecidos. 
Reunião encerrada às dezesseis horas e vinte minutos. Eu Elisabete Margot Vieira lavrei 

ta que é assinada por todos os presentes. 
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